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Anfrage der Fraktion FDP 

 
Anfrage zur Kreistagssitzung am  1. Juli 2022, TOP 15. 

 
Betreff: 
Ärzteversorgung im Landkreis Limburg-Weilburg 
 
Anfrage: 
1. Wie viele Kassenarztsitze sind im Landkreis Limburg-Weilburg nicht besetzt? 
2. Wie viele Kassenärzte im Landkreis Limburg-Weilburg werden innerhalb der nächsten 5 Jahre 

infolge des Erreichens der Altersgrenze wahrscheinlich ihre Kassenarztsitze aufgeben, bzw. 
haben die Altersgrenze längst erreicht, führen aber ihre Praxis weiter, da sie bisher noch keinen 
Nachfolger gefunden haben? 

3. Wie viele Medizinstudenten konnten bisher als Stipendiaten des Landkreises verpflichtet 
werden? 

a) Wann kann mit der Niederlassung der Stipendiaten gerechnet werden? 
4. Welche weiteren Maßnahmen hat der Landkreis in Zusammenarbeit mit den hessischen 

Universitäten ergriffen, um Medizinstudenten auf die Attraktivität einer zukünftigen Niederlassung 
in unserem Landkreis hinzuweisen? 

5. Welche Anreize zur Förderung von Niederlassungen wie z.B. eine wirtschaftliche Unterstützung 
wurden bisher vom Landkreis gewährt (Nennung der Einzelmaßnahmen)? 

6. Vor wenigen Tagen ist zum ersten Mal Medizinstudenten aufgrund der sogenannte 
Landarztquote ein Studienplatz zugeteilt worden. Wie viele dieser Studenten kommen aus dem 
Landkreis Limburg-Weilburg? 

 

 
Begründung: 
Die Corona Krise in den letzten beiden Jahren hat uns noch einmal ganz deutlich vor Augen geführt, 
wie wichtig eine gute medizinische Versorgung ist. Deshalb ist es so eminent wichtig diese auch in 
Zukunft sicherzustellen und dafür geeignete Maßnahmen in die Wege zu leiten. 
 
 
Der Vorsitzende des Kreistages des 
Landkreises Limburg-Weilburg 
 
gez. Joachim Veyhelmann 




